einflußreichen Netzwerken aller Art, erfolgreich bestochen, erpreßt und genötigt. Die "freien Mandate" durch Wähler werden so schamlos mißbraucht!

Logische Erkenntnis sollte sein: "Echte" Demokratie ist nur ohne Parteien praktikabel!

Auf demokratische Weise ist die Umgestaltung der jetzigen "korrupten Demokratie" in eine "Direkte Demokratie" wahrscheinlich nur mit Hilfe einer neu zu gründenden Volkspartei möglich, welche sich nach erfolgreicher Mission – schriftlich verpflichtend – auflöst und die "Macht" komplett an die direkt gewählten Gremien

auf Staatsebene: (Staatsorgane)
Volksrat, Verfassungsrat und Medienrat

auf Kommunalebenen: (Kommunalorgane)
Landkreisrat, Kontrollrat und Stadt/Gemeinderat

übergibt.

Somit wird künftig auf **föderalistische Bremsen** (Landes-, sowie Bezirks-Regierungen) komplett verzichtet.

Durch diese Struktur-Veränderungen können dann wirklich im Sinne einer großen Mehrheit der Wählerschaft nachhaltige politische Entscheidungen getroffen werden.

Vorrangig wäre allerdings durch tolerieren anderer Meinungen, möglichst viele politische Gruppierungen aller Art **unter einen Hut zu bringen**.

Nur gemeinsam kann es uns gelingen Wähler und Wählerinnen von der Machbarkeit nötiger Reformen zu überzeugen!

RoTe - 22.04-2023